
CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL - CMAS
Lei Municipal nº 1378/94

Alterada e Revogada pela Lei Municipal n° 2781/2011

Ata nº  07 / 2015

Ata da Assembleia Geral  Ordinária  do Conselho Municipal  de  Assistência Social  de
Santos – CMAS, realizada no dia 07 de julho de 2015, na sede da Casa de Participação
Comunitária, situada à Avenida Rei Alberto I, nº 119 – Santos/SP, com a presença de
conselheiros e convidados, cujas assinaturas constam na lista em anexo que faz parte
integrante desta ata. Em segunda chamada, às 9 horas, a Sra. Maria de Lourdes Braz
Joaquim  Velasques,  Presidente,  cumprimenta  e  agradece  a  presença  de  todos  os
presentes. Item 1 – Apreciação e Deliberação da ATA da Assembleia Geral Ordinária
do dia 05/05/2015 e Apreciação e Deliberação da ATA da Assembleia Geral Ordinária
do dia 02/06/2015: APROVADAS.  Item 2 – Apreciação do Relatório de Execução Física
dos atendimentos pelos serviços da Secretaria de Assistência Social: CRAS, CENTROS
DA JUVENTUDE, CENTRO DE CONVIVÊNCIA DE IDOSOS, CENTROS COMUNITÁRIOS,
CREAS, CREAS POP, CASA DE ACOLHIMENTO (SEACOLHE – AIF E SEACOLHE – CA),
ABRIGOS  INSTITUCIONAIS,  FAMÍLIAS  ACOLHEDORA  E  REPÚBLICAS  –  1º
Semestre/2015. A Sra. Rejane faz a apresentação da Rede de Proteção Social Especial
– Salienta que a vinda dos dois advogados à equipe do CREAS foi muito bem vinda,
pois com isto é possível separar os casos que são de competência do CREAS ou não.
Média mensal de famílias em acompanhamento pelo PAEFI no CREAS/ZL: 293 casos
(famílias e/ou indivíduos) e no CREAS/ZN: 159 casos (famílias e/ou indivíduos). Total de
novos  casos  (famílias  ou  indivíduos)  inseridos  no  acompanhamento  do  PAEFI  de
janeiro a maio de 2015 = 118 (CREAS ZL E CREAS ZN). Este relatório se encontra na
integra no anexo desta ata. A Presidente Sra. Maria de Lourdes coloca para votação e a
plenária APROVA com a ressalva de junho/2015. A Rede de Proteção Social Básica é
apresentada pela Sra. Flávia San Marco – total de famílias em acompanhamento pelo
PAIF = 984, sendo 357 famílias incluídas neste ano no período entre janeiro até maio, e
244 famílias com acompanhamento encerrado este ano entre os meses de janeiro até
maio. Este relatório se encontra na integra no anexo desta ata. A Presidente Sra. Maria
de  Lourdes  coloca  para  votação  e  a  plenária  APROVA.  Item  3  –  Apreciação  e
Deliberação do Plano de Ação para cofinanciamento do Governo Federal – 2015:  A
Presidente Sra. Maria de Lourdes lê o Plano de Ação que se encontra na íntegra no
anexo desta ata e pede para que também seja enviado via e-mail aos conselheiros.
Item 4 – Relato das Comissões Temáticas:  A Presidente Sra. Maria de Lourdes lê o
relatório da Diretoria Executiva, reunião esta ocorrida no dia 03/07 às 14 horas, onde
os assuntos da pauta foram: Instituto Querô chamar para uma reunião em agosto;
Monteiro  de  Barros,  responder  os  apontamentos;  PROECO,  verificar  se  está  em
funcionamento;  Cruzadas  Católicas  pedir  para  se  basearem  na  RN  34/CNAS.  Não

1

1
2
3
4
5
6
7
8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

42



houve ampla divulgação das Pré-Conferências. Data da Conferência será 10/08; e está
confirmado o palestrante Wagner Santana para a Conferência.  Item 5 – Informes do
Gestor: não há informes hoje. Item 6 – Informes do CMAS: A Presidente Sra. Maria de
Lourdes lê o ofício do Vereador Hugo Dupre; lê o ofício que a DRADS enviou referente
ao Centro Dia do Idoso; pergunto se tem algum conselheiro que deseja participar da
comissão  da  CEVIS  –  porem  ninguém  se  pronunciou.  O  conselheiro  Sr.  Igor  lê  o
relatório de visita que fez na ASPE e Educandário Santista. Item 7 – Assuntos Gerais: o
conselheiro Sr. José Amado pede a palavra e através da interprete de LIBRAS e de um
bilhete escrito pelo mesmo, se faz a entender e relata que o Sr. Luciano Marques não
gosta de surdo e disse que surdo não tem vez no CONDEFI. A Sra. Rainisa Nogueira,
representando a si própria pede a palavra e informa que tem um projeto de mudança
de nome da Delegacia da Mulher para Delegacia Especializada da Mulher e que o
atendimento passe a ser realizado 24 horas por dia durante os 7 dias da semana. A Sra.
Luci Freitas entrega para a mesa uma cópia do Diário Oficial de santos página A3 do
dia 03/07/2015, onde está explicando que a partir deste ano os munícipes poderão
opinar  sobre  o  orçamento  municipal  pela  internet  –  Orçamento  Participativo
Eletrônico  (e-OP).Sem  mais  assunto  a  tratar,  a  Assembleia  foi  encerrada  pela
Presidente e eu Flávia Valentino, lavrei a presente ata, a qual se apresenta assinada
por mim e pela Presidente, Sra. Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques.

Maria de Lourdes Braz Joaquim Velasques        Flávia Valentino

   Presidente                                                                                 1ª  Secretaria 
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